

La Croix-Rouge ouvre une “vestiboutique”

L'accès à la vestiboutique est ouvert à tous et pas qu'aux bénéficiaires de l'aide alimentaire de la Croix-Rouge. La structure vient d'ouvrir ses portes à Guénange et est accessible tous les mardis après-midi de 14h à 16h.

Le Républicain Lorrain – 27 févr. 2023



Les portants sont déjà bien remplis depuis le 21 février dernier.

C'est parti ! Ce mardi 21 février l'antenne Croix-Rouge de Guénange a ouvert les portes de sa vestiboutique au 1b, Boulevard de la Division Leclerc dans l'une des salles du local qui a maintenant pignon sur rue, à côté de la poste.

Pour le lancement de cette activité, l'antenne a été bien épaulée par l'équipe vestiboutique de l'Unité locale de Thionville, tant matériellement que pour son savoir-faire.

L'équipe vestiboutique est bien sûr en rodage, mais les premières retombées sont d'ores et déjà significatives et encourageantes.

Une permanence de deux heures tous les mardis après-midi

Dorénavant, une permanence de deux heures (14h- 16h) aura lieu tous les mardis après-midi. L'accès à la salle vestiboutique (assez exiguë), située à l'arrière du local, se fait par la place de la République (suivre le logo de la Croix-Rouge).

L'accès à la boutique est ouvert à tous et pas qu'aux bénéficiaires de l'aide alimentaire Croix-Rouge.

Pour compléter l'offre à disposition, les dépôts de vêtements de bonne tenue et en parfait état sont possible. Ceux-ci peuvent être déposés au local Croix-Rouge ouvert tous les matins à partir de 8h30.